

27. August 2025

New bikes. Same passion.

La gama de productos CUBE 2026 ya está aquí, y es muy especial. Combinando un diseño atrevido con la legendaria atención al detalle de la marca, hay algo para cada ciclista. Desde los desplazamientos urbanos a las carreras por carretera, pasando por el cicloturismo en bicicleta eléctrica o la exploración todoterreno, la nueva gama está hecha para inspirar.

Pocas cosas entusiasman más a los diseñadores de productos e ingenieros de CUBE que la mejora constante. Desde el laboratorio de pruebas interno hasta el desarrollo de nuevos procesos de pintura, se trata de construir cosas que no solo sean *nuevas*, sino *mejores*. Podría decirse que es una pasión. Y esa pasión está patente en toda la gama 2026.

La nueva *AMS Hybrid* 177 combina la ligera tecnología del cuadro de carbono CUBE con la potencia de los motores CX y CX-R de Bosch para formar bicicleta eléctrica de doble suspensión capaz de conquistar los Alpes. Con 170 mm de recorrido, componentes de alta calidad y una batería de 600 Wh, tiene la potencia y el par necesarios para liberar al ciclista de las eternas colas de los telesillas y que disfrute de horas de diversión impulsada por la gravedad.

Los pilotos de gravel, por su parte, tendrán los modelos actualizados *Nuroad Race* y *SLX*, que canalizan la estética elegante y minimalista de los cuadros CUBE C:62® Nuroad de carbono en un sutil aluminio de alto rendimiento. Combinando el aspecto de una máquina de competición de carretera con la practicidad de la compatibilidad con el portabultos trasero SIC 2.0 y el espacio libre para neumáticos de 50 mm, redefinen la versatilidad para ir a cualquier parte. Las bicicletas de competición *Nuroad C:62 EXC*, *Race* y *SLT* también incorporan bielas con medidor de potencia.

Sabemos que los pequeños detalles son importantes, y que las ganancias marginales marcan la diferencia, sobre todo en las carreras. Por eso, *tanto la Litening C:68X AIR SLT como la Nuroad C:62 SLT* incorporan un nuevo diseño de cabina de carbono de una sola pieza con soporte integrado para ordenador. Con una inclinación exterior de 2 grados y un ensanchamiento de 6 grados, la sección superior aerodinámica ahorra hasta 8 vatios para ayudarte a recortar segundos a tu tiempo, ya sea en carretera o en grava.

La novedad para 2026, la *Kathmandu Hybrid ONE11* acerca por primera vez la suspensión total a la popular cicloturismo eléctrica de CUBE. El diseño compacto de la suspensión con amortiguador integrado, la cinemática inteligente y el completo equipamiento de accesorios con potencia Bosch hacen que las rutas aventureras y los caminos más accidentados sean más accesibles y más cómodos que nunca .





Los pilotos de trail estarán encantados de que la siempre popular serie *Stereo Hybrid ONE44* haya recibido algunos retoques en sus componentes cuidadosamente considerados. Los modelos seleccionados incluyen neumáticos Continental y frenos de disco hidráulicos Shimano XT con ABS Pro, mientras que la versión Evo también incorpora los nuevos cambios inalámbricos XT Di2 de Shimano para unas transiciones impecablemente precisas.

El transporte urbano también recibe una actualización con la línea *Cargo Hybrid* revisada. Este versátil caballo de batalla tiene ahora un radio de giro más pequeño para un mejor manejo, compartimento de almacenamiento con cerradura y un diseño de cuadro actualizado que incorpora el último soporte de motor Bosch BDU 38.

Tampoco nos hemos olvidado de los ciclistas más jóvenes. La versátil serie *Numove* cuenta con un modelo de bicicleta de equilibrio *Walk* con ruedas de 12 pulgadas y versiones *Disc* con ruedas de 20 o 24 pulgadas, por lo que hay un modelo para cada joven.

La línea de productos CUBE también incluye una amplia gama de accesorios y prendas de vestir que cubren toda la gama de estilos de conducción. Desde los pedales *ACID CLICK K1-CB* compatibles con calas SPD-SL para carretera hasta los pedales *ACID FLAT A17-1B* aptos para bicis de montaña, y desde la alforja *ACID CITY 10 All In One Pannier Bag* pensada para los desplazamientos urbanos hasta la bolsa de cuadro *ACID Pro 0.6 Frame bag* para la serie Attain de competición en carretera, hay un accesorio pensado para todo. Además, en 2026, casi todas nuestras bicicletas eléctricas son compatibles con *X-Connect*, para poder fijar una luz delantera plug-and-play ACID.

La fecha de lanzamiento de la nueva gama de bicicletas y accesorios es el 3 de septiembre de 2025. Es un miércoles. Un ecuador de semana más, pero con una diferencia: una inyección de pura emoción sobre dos ruedas.

Nuevos modelos, con la pasión de siempre. Se trata sin duda de una combinación ganadora.

www.cube.eu/2026